

MYTHE SUR LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

ELLE POURRAIT FACILEMENT
LE QUITTER SI ELLE LE VOULAIT.

FAUX

Plusieurs raisons poussent les femmes à rester dans des relations violentes. Le sens de l'engagement, la volonté d'arranger les choses, l'espoir que le conjoint va changer, le manque d'endroit où aller, la crainte de la pauvreté et la peur des représailles sont autant de facteurs qui les empêchent de partir. Et quand elles le font, elles sont souvent menacées de mort par ceux qu'elles quittent.

PARTIR EST LOIN D'ÊTRE FACILE... ET ÇA N'ARRANGE PAS TOUJOURS TOUT.

SOS VIOLENCE CONJUGALE : | AGRESSION À CARACTÈRE SEXUEL :
1 800 363-9010 | **1 888 933-9007**

TABLE D'ARRIMAGE ET DE PRÉVENTION
EN VIOLENCE CONJUGALE / FAMILIALE
ET AGRESSION À CARACTÈRE SEXUEL
DU BAS-ST-LAURENT

Merci à Marie-Claude Tanguay
qui a accepté d'appuyer la cause
en prêtant son visage pour
cette campagne.